

Terima Kunjungan Kerja Ketua Forum Fungsional LHK Sulsel, Ini Pesan Korwil UPT Satker LHK Sulsel

Subhan Riyadi - SULSEL.UPDATES.CO.ID

Jan 22, 2024 - 19:45



SULSEL- Tata kelola Jabatan Fungsional (JF) secara harfiah bukan hanya tusi dari pejabat fungsional saja, Namun intinya adalah mendorong peningkatan kinerja Pejabat Fungsional untuk mencapai predikat kinerja sesuai dengan ekspektasi pada tugas yang diamanahkan.

Program reformasi birokrasi telah menghasilkan perubahan dalam tatanan manajemen ASN yang berbasis meritokrasi. Ini sejalan dengan Undang Undang Nomor 5 Tahun 2014 tentang Aparatur Sipil Negara (ASN).

Upaya penting juga melalui transformasi SDM Aparatur lewat Undang Undang Nomor 1 Tahun 2023 tentang Jabatan Fungsional.

UU tersebut memberikan arah dan ruang kepada para Pejabat Fungsional dalam melaksanakan tugas untuk lebih adaptif, agile dan mandiri.

Untuk menguatkan peran tersebut, Ir.Jusman Korwil UPT Satker LHK Sulawesi Selatan menerima kunjungan kerja dari Sudirman Sultan, S.P., M.P. selaku ketua Forum Silaturahmi Fungsional Lingkungan Hidup dan Kehutanan (Forsi LHK) Sulawesi Selatan periode 2023-2026.

Anjongsana dari Ketua Forsi dimaksudkan sebagai ajang silaturahmi antara forum fungsional LHK dengan Korwil UPT Satker LHK SulSel/ Plt.Kepala Pusat Pengendalian Pembangunan Ekoregion Sulawesi Maluku.

Dikesempatan ini, Korwil UPT Satker LHK SulSel Ir. Jusman menyampaikan pesan bahwa Pentingnya keselarasan antara kinerja jabatan fungsional dengan kinerja organisasi.

"Forum ini agar dapat berperan penting dalam meningkatkan kapasitas dan kapabilitas para pejabat fungsional," harap Plt.Kepala P3E SUMA KLHK .

"Terutama agar sesuai dengan kewenangan serta tugas dan fungsinya. Hal ini sangat relevan dengan FGD "Sistem Kerja dan Karir Jabatan Fungsional" yang akan dilaksanakan bersamaan dengan pengukuhan pengurus Forsi di Bulan Februari ini," pungkas Ir.Jusman.

Dalam audiensi tersebut, juga disampaikan tentang rencana pelaksanaan kegiatan pada (Senin, 19 Februari 2024) di Aula Bangun Praja Pusat Pengendalian Ekoregion Sulawesi dan Maluku-KLHK.

Disela sela pertemuan, Sudirman Sultan yang diamanatkan sebagai Ketua Forsi LHK Sulsel mengutarakan niatnya agar Korwil UPT Satker LHK SulSel bersedia mengukuhkan dan melantik Pengurus Forsi Fungsional LHK Sulawesi Selatan pada periode 2023-2026.

Menurutnya bahwa Forsi LHK Sulawesi Selatan beranggotakan seluruh pejabat fungsional baik binaan KLHK maupun binaan K/L lainnya.

Ketua Forsi yang didampingi Sekretaris Forsi LHK Sulsel Mustari Tepu, S.Hut., M.Sc saat pertemuan siang tadi merincikan bahwa dengan jumlah anggota Forsi LHK sekitar hampir seribu anggota.

"Antara lain yang bekerja di instansi Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan, Dinas Kehutanan dan Dinas Lingkungan Hidup Provinsi se-Kabupaten/Kota yang bertugas di wilayah Provinsi Sulawesi Selatan," terang Ketua Forsi LHK Sulsel ini.

Sumber berita: *Humas P3E Sulawesi dan Maluku*